

## POLÍTICA INTEGRADA DE CALIDAD, AMBIENTAL Y DE SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO

REHABILITACIONES PONS S.L. es una empresa dedicada a la obra civil, constituida en el año 2007. Se encuentra situada en Castellolí, provincia de Barcelona y desempeña sus trabajos a nivel estatal.

Nuestra actividad está centrada en la reparación y rehabilitación integral de estructuras y servicios de ingeniería civil en el ámbito estatal, abarcando el refuerzo estructural, rehabilitación de estructuras, reparación de superficies, pintura industrial, protección de hormigón, impermeabilización y contención de agua y restauración.

Nuestro objetivo es realizar las obras de acuerdo con los requerimientos del cliente y partes interesadas, optimizando el precio, cumpliendo el plazo y los requisitos aplicables legales y voluntarios especificados, a fin de conseguir la satisfacción del cliente y la mejora continua.

El respeto al medio ambiente es un componente esencial de nuestras actividades y objetivos. Pretendemos contribuir a la conservación de los recursos naturales mediante la progresiva integración ambiental de nuestras actividades, así como a través del conocimiento y cumplimiento de la legislación ambiental correspondiente.

Es objetivo primordial de todos en REHABILITACIONES PONS S.L. mejorar continuamente su desempeño de la seguridad y salud de sus trabajadores y conseguir un alto nivel en la prevención de riesgos laborales y del deterioro de la salud en la realización de nuestras actividades y obras. Es un elemento imprescindible del Sistema ya que afecta a la seguridad y salud de todos los trabajadores de la empresa.

Principios con los que debemos orientar nuestro trabajo:

- **Política adecuada a los fines de la empresa.**  
La política integrada de Calidad, Ambiental y Seguridad y Salud en el Trabajo es adecuada al objetivo de la organización.
- **Mejora continua.**  
La eficacia del sistema de gestión de la calidad y ambiental mejorará continuamente.  
Dentro de la gestión de la SST, la prevención de riesgos laborales y del deterioro de la salud, es una actividad básica, que no será en ningún caso supeditada a ninguna exigencia, siendo también un proceso de mejora continua.
- **Prevención de la contaminación.**  
Todas las actuaciones deberán evitar al máximo contaminar el medio ambiente. Para ello se identificarán y evaluarán los aspectos ambientales en cada obra para minimizar y evitar los impactos en el medio ambiente. Se formará a los trabajadores en las medidas que se implementarán para lograrlo y concienciándolos de la importancia de sus operaciones en la prevención de la contaminación ambiental.
- **Prevención de lesiones y del deterioro de la salud**  
Con el fin de prevenir lesiones y evitar el deterioro de la salud relacionado con el trabajo se aportarán los recursos humanos y materiales necesarios para la formación de todos los trabajadores concienciándolos de la importancia de su cumplimiento para eliminar incidentes.  
Se realizará la identificación y evaluación de riesgos en nuestras obras, en las que se dispondrá del Plan de Seguridad y Salud. En determinados casos de obras menores sin proyecto, en el que no se disponga del Plan de Seguridad y Salud, se aplicará la Evaluación de Riesgos, realizada en el DGPO.  
En las obras en que actuemos de subcontratistas, hemos de adherir al PSS de la empresa contratista.  
Se implementarán los mecanismos para la consulta y participación de los trabajadores en la gestión de la SST.
- **Compromiso de cumplir con los requisitos.**  
El conjunto de las tareas de la organización se llevará a cabo cumpliendo con la Normativa Técnica vigente, todos los requisitos Legales y Normativas Ambientales y de Prevención de Riesgos Laborales vigentes, u otros requisitos establecidos por las partes interesadas.
- **Marco de referencia.**  
La política integrada de Calidad, Ambiental y Seguridad y Salud en el Trabajo proporciona un marco de referencia para establecer y revisar los objetivos de calidad, objetivos y metas ambientales y objetivos de SST.
- **Documentación, implementación y mantenimiento (información documentada)**  
Todas las actuaciones con implicancias ambientales deben documentarse, implementarse y mantenerse. Asimismo, se debe documentar, implementar y mantener un seguimiento de la prevención de riesgos laborales en todos nuestros centros de trabajo, dentro de una planificación general según lo establecido por la normativa vigente.
- **Revisión.**  
La política integrada de Calidad, Ambiental y Seguridad y Salud en el Trabajo será revisada continuamente para su permanente adecuación.
- **El cliente es vital en la organización.**  
El trabajo de la organización está orientado a comprender las necesidades de nuestros clientes, cumpliendo con la finalidad de las obras y servicios, en calidad, coste y plazo.
- **La rentabilidad.**  
La solidez de la empresa se consigue generando un adecuado nivel de beneficios, minimizando los riesgos inherentes a la actividad y dando el servicio requerido por el cliente.
- **La calidad es responsabilidad de todos**  
La calidad se hace fundamentalmente a través de la prevención. Cada persona integrante de la organización es responsable de la calidad de los productos y servicios que genera.